

Selbstbestimmt bis zum Schluss

GESUNDHEITLICHE VORSORGEPLANUNG

Wie kann das Selbstbestimmungsrecht im Alter und bei Krankheit – also in schwierigen Lebensphasen – erhalten werden?

Wir sprechen über Wünsche, Werte, Grundhaltungen mit Blick auf die medizinisch-pflegerische Versorgung und die Betreuung am Lebensende.



Wir unterstützen Sie bei den wichtigen Fragen und Entscheidungen über Behandlungs-, Versorgungs- und Pflegemaßnahmen in der letzten Lebensphase.

Zum Wohl des Bewohners und zur optimalen Planung werden, soweit fachlich angezeigt und vom Bewohner gewünscht, auch externe Partner in die Planung zur gesundheitlichen Versorgungsberatung in der letzten Lebensphase einbezogen.

Dazu gehören beispielsweise: Hausarzt, Fachärzte, Palliativärzte, Ambulanter Hospizdienst, etc.

Gesundheitliche Vorsorgeplanung

Markus Borchardt
Seelsorger & Berater

Tel: 0721 9176-112
markus.borchardt@karlsruher-stadtmission.de

